

☆ご意見箱に寄せられたご意見（令和8年1月分）

【ご意見】

10 数年前に狭心症という診断で循環器科に1週間ほど入院しました。スタッフの皆様とても親切でお食事もおいしく環境も良くてとてもいい印象をもっていたところ、妻が転倒して救急搬送され整形外科で入院しました。搬送先が静岡医療センターと聞いてラッキー！と思わず喜んでしまったくらいです。近隣の病院でどこが1番好き？と話が出ると迷わず清水町の静岡医療センターと答えてしまうほどの10数年でした。

当院にいるだけで心が和みホッとひと息つけます。病院を心のよりどころにするのはエツ？と思うかもしれません、私にとって好きな病院です。

【回答】

この度はお褒めのお言葉を頂き誠に有難うございます。お褒めの内容を関係部署に伝達させて頂きました。

患者さまに寄り添い、一層地域医療に貢献できるよう努めてまいります。

【ご意見】

お世話になりました。どの看護師の方も、とても感じが良く明るく、声掛けもよくして頂き、気持ち良く快適な入院生活を過ごさせて頂きました。

当然の事とは存じますが、引き継ぎの連絡等、とてもしっかりしていて安心出来ました。担当ドクターにも、大変お世話になり、適切なご判断・治療、感謝致します。ありがとうございました。退院後も引き続きよろしくお願ひ致します。

食事も、どれもとても美味しかったです。限られた塩分量の範囲内で、あれだけ美味しく出来るとは驚きました。退院後の献立の参考にさせて頂きこうと考えております。

看護学生さんからのクリスマスカードがうれしかったです。

【回答】

この度はお褒めのお言葉を頂き誠に有難うございます。お褒めの内容を関係部署に伝達させて頂きました。

【ご意見】

入院中、大変お世話になりました。

主治医の方、病棟スタッフの方、細かい要望にも丁寧に対応していただきました。本当

に感謝です。

年末の忙しい中、ご迷惑をおかけしました。また戻ってくることがないよう、健康管理に心がけていきます。有難うございました。

【回答】

この度はお褒めのお言葉を頂き誠に有難うございます。お褒めの内容を関係部署に伝達させて頂きました。

【ご意見】

こちらにお世話になって、一番感じたことは、接して下さる方々がとてもあたたかいということでした。

なぜかしらと思い返してみたら、それは多分働いている方々が自然に口にだされている「ありがとうね」という声が、あちらこちらで聞かれるからかもしれないと思いました。

患者に対してだけでなく、共に働いている方同士のことばのやりとりが私たち患者の心にも響いてくるのです。今日退院ですが、ほんとに有難うございました。

【回答】

この度はお褒めのお言葉を頂き誠に有難うございます。お褒めの内容を関係部署に伝達させて頂きました。